

PELITA

Patroli Cipkon dan Someyah Menjaga Keamanan Wilayah Hukum Polsek Takokak.

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 7, 2024 - 13:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli Cipkon (Cipta Kondisi) dan Someah (Sapa Obrolan Mesra Hemat Energi dan Air) untuk menjaga situasi

kamtibmas di wilayah hukumnya.

Patroli dipimpin secara langsung oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya, dan diikuti oleh seluruh anggota personel Polsek Takokak.

Berbagai titik penting di wilayah hukum Polsek Takokak disasar oleh patroli Cipkon. Ini termasuk pasar tradisional, pertokoan, lokasi wisata, dan kawasan pemukiman penduduk. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menghentikan kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Selain melakukan patroli, personel Polsek Takokak juga melakukan dialogis dengan masyarakat. Dalam dialogis tersebut, mereka meminta masyarakat untuk tetap waspada terhadap tindakan kriminal dan segera melaporkan kepada pihak berwajib.

Disampaikan oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya, bahwa patroli Cipkon dan Someah merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya menyatakan, "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka."

Masyarakat menyambut patroli Cipkon dan Someah ini. Mereka merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif melakukan inspeksi wilayah mereka.

Salah satu warga mengatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada pihak kepolisian karena telah melakukan patroli di wilayah kami. Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih aman dan nyaman."

Dengan Patroli Cipkon dan Someah yang dilakukan oleh Polres Cianjur, mereka berharap dapat mengurangi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dan menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi masyarakat.